

**MEISTERFEIER-RÜCKBLICK:** Nach dem Schlusspfiff beim letzten Spiel der Saison gegen unseren Nachbarn Michaelnbach, und somit nach dem Schlusspfiff einer der erfolgreichsten Saisonen der Vereinsgeschichte, hat diese jetzt schon denkwürdige Meisterfeier begonnen, die dann, wenn man vom letzten "Überlebenden" ..... ausgeht (Name aus Datenschutzgründen nicht erwähnt) bis Montag, 20.30 angedauert hat!

Ich will hier gar nicht großartig darüber herumschreiben, möchte nur ein paar Stichworte festhalten, die reichen werden, um sich auch noch lange danach an diese denkwürdigen Stunden erinnern zu können:

- Meisterleiber!
- Bierduschen!
- Medaillenübergabe durch den Bürgermeister von Bruck und den Gruppenobmann der 2. Klasse West Nord!
- Ehrung der Mitarbeiter der Sektion!
- Bierduschen!
- Fahrt mit dem offenen Cabrio-Oldtimer-Bus der Firma Heuberger durch Peuerbach - mit den Stationen: Sam, Peham, Prince/Coma (Agadenser dort getroffen), Schauplatz, Tankstelle!
- zwei Runden am Platz mit dem Bus, um die Fans ein bisschen auf die Folter zu spannen!
- Bierduschen!
- "Begrüßung" jedes einzelnen Spielers zurück in Bruck!
- Feiern in Bruck!
- Bierduschen!
- Feiern im Schauplatz!
- Feiern privat bei einem unserer Edelfans Thomas!
- Montag Mittag: Auflesen der "Überlebenden" beim Sam!
- doch ziemlich große Runde beim Schauplatz am Nachmittag, wo die Sache dann auch geendet hat!

Es sind einfach unvergessliche Momente dabei gewesen, vor allem die Fahrt durch Peuerbach war einzigartig geil! Aber nicht nur das, es war einfach alles unbeschreiblich lässig!

Was man dann auch an den Fotos, die im Laufe dieser Woche hier auf diesen Seiten zu sehen sein werden, auch erkennen wird können!